

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

16 de octubre 2023

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Artículo Eduardo Guerrero	De Arturo el Negro Durazo a Omar García Harfuch	Mañana martes tocará comparecer, ante el Congreso de la CDMX, al flamante secretario de Seguridad local, Pablo Vázquez Camacho , quien asumió el cargo el pasado 9 de septiembre. Lo anterior, en el marco de la glosa del quinto Informe de Gobierno capitalino. Esta comparecencia tiene un inusual peso político. A Vázquez Camacho le tocará defender la gestión de quienes fueron sus jefes hasta hace algunas semanas, nada menos que Claudia Sheinbaum, la futura candidata morenista a la Presidencia de la República, y el ex secretario Omar García Harfuch, quien es el gallo de Sheinbaum y, de acuerdo con las encuestas, el aspirante mejor posicionado para contender por Morena al gobierno de la CDMX.

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Duda razonable Calos Puig	Preguntas para Ernestina Godoy	La decisión de Claudia por García Harfuch desató la molestia y la movilización de muchos grupos morenistas en la ciudad. Hemos visto legisladores, activistas, líderes de barrios que aplaudieron el día que le dieron a Sheinbaum el bastón que ahora objetan y quieren tirar su primer bastonazo.
El Universal	Historias de NegoCEOs Mario Maldonado	La guerra por las candidaturas de Morena y sus favoritos	En Morena se tiene claro que García Harfuch es el único que puede quitarle los votos de la clase a la media a la oposición, por lo que en este momento es puntero en las encuestas, aunque para nada está descartada Clara Brugada, una morenista de cepa que también sería competitiva.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Centavitos	Sentados uno junto al otro, y tomados de la mano, Clara Brugada y Omar Hamid García Harfuch juraron privilegiar la unidad en Morena, sin importar quién sea candidato de la 4T a la Jefatura de Gobierno. En una reunión con su partido, les oficializaron que Miguel Torruco Garza entra como otro relleno en las internas, junto a Mariana Boy y Hugo López-Gatell, pues el tiro es entre la alcaldesa de Iztapalapa y el ex secretario de Seguridad Ciudadana, quienes incluso intercambiaron flores antes de retirarse a sus respectivas madrigueras.
Milenio	Política cero Jairo Calixto	López Gatell y Harfuch	Para cualquier candidato de izquierda tendría que ser obligatorio no tener amigos de dudosa categoría moral que pudiera poner en duda sus convicciones partidarias, ideológicas y hasta su nivel en materia de buen gusto. Y así, para evitar cualquier tipo de sospechosismo, el candidato de izquierda tendría que tomar cartas en el asunto, y deslindarse inmediatamente del personaje que lo está chamuscando. O sea, exactamente lo que no hizo Omar García Harfuch cuando, quizá de manera real o dolosa, uno de los paleros de Alazraki, el prianista Javier Lozano mejor



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

16 de octubre 2023

			conocido como el saco de pus, emitió un tuit llamándolo “amigo” y felicitándolo por su cumpleaños, una infamia.
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckermann	Pragmatismo para arrasar	Puede ser que Clara Brugada gane la Jefatura de Gobierno de la CDMX holgadamente. Pero si Omar García Harfuch lo hace con mayor abundancia de votos, él será el candidato de Morena. Esos dos, tres, cinco puntos de más pueden hacer la diferencia para lograr más diputaciones federales en la capital.
Publimetro	Política confidencial	Continuidad	Omar García Harfuch busca la continuidad de los proyectos de la doctora Claudia Sheinbaum. Así lo dijo desde uno de los bastiones del PAN: la alcaldía Benito Juárez. El aspirante a coordinar a los morenistas en la CDMX aseguró que le darán un golpe certero al conservadurismo en su corazón.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Morena, una gelatina que no cuaja	Los jefes de la campaña de Claudia Sheinbaum, y ella misma, saben que el “30 por ciento” de ventaja es irreal. Aquí en la capital del país la guerra interna en Morena es precisamente por eso: necesitan el voto de las clases medias y traen a un externo a competir, Omar García Harfuch .
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	En el aire la CDMX	Hace dos fines de semana le entregaron los resultados. Morena no tendría problema en ganar, con García Harfuch o con Brugada, le dijeron al Presidente, pero había un dato importante que hacía la diferencia. Brugada no podría recuperar el voto de las clases medias en el poniente de la CDMX que se perdió en las elecciones intermedias de 2021, pero García Harfuch sí podía lograrlo, con lo cual aumentaba sustancialmente las posibilidades de que el Congreso capitalino tuviera una mayoría de Morena.
El Heraldo de México	Rumbo político Arturo Ávila	Los logros de la 4T	En materia de seguridad en este gobierno se han reducido los delitos, como el homicidio doloso, que bajó 19.2 por ciento desde el inicio de la administración; el feminicidio, que se redujo 33.6 por ciento en agosto de este año respecto a diciembre de 2018; el secuestro, que disminuyó 80.1 por ciento en relación con enero de 2019, y en la CDMX se logró la reducción de la incidencia delictiva bajo el mando de Omar García Harfuch , un aspirante a la jefatura de gobierno.
El Financiero	Autonomía relativa Juan I. Zavala	Abrazar al Ejército	En una entrevista Omar García Harfuch , dijo claramente: el Presidente es “el primero que ha abrazado al Ejército mexicano”. Es una gran respuesta a sus críticos. Si se quiere seguir el legado de López Obrador, si se está en las filas, no de la izquierda, sino del lopezobradorismo, hay que abrazar al Ejército.
Milenio	Contraseña Oscar Cedillo	La elección en CDMX y el fantasma de 2021	No hay discusión en el sentido de que Omar García Harfuch llegó a mover el tablero de un ambicioso grupo con manejo de “las bases”, que ya se visualiza en diferentes puestos estratégicos de la ciudad. Como si a Morena y sus aliados no les bastara como experiencia el desgaste que implicó el proceso de selección de las llamadas “corcholatas”, donde la unidad casi se rompe, poniendo en riesgo a su ahora coordinadora.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	El ensueño de García Harfuch	García Harfuch adelanta confiadamente el resultado que podría darse a partir de su eventual subida al primer escalón del poder político, la gubernatura capitalina, antesala de la lucha por la Presidencia de México: abrazos a los que han usado y abusado de los balazos.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

16 de octubre 2023

El Independiente	Fuera máscaras Callo de Hacha	El dilema	En la CDMX son virtuales candidatos a jefe de Gobierno Omar García Harfuch , Clara Brugada Molina, alcaldesa de Iztapalapa, Mariana Boy Tamborrell, Hugo López-Gatell y Miguel Torruco. De estos, solo los dos primeros tienen posibilidades reales de llegar al final de la carrera. El resto se encuentran muy por debajo y a una considerable distancia de los primeros puestos.
El Independiente	Glorieta de Colón	Cuevas contra Harfuch	Son al menos dos razones por las que Sandra Cuevas ya enfiló sus baterías contra el aspirante de Morena, Omar García Harfuch . La primera, es que Ricardo Monreal, su jefe político, anda molesto por la mala jugada que le hicieron en el equipo de campaña del ex jefe de la policía. Resulta que el domingo antepasado recibieron con bombo y platillo la incorporación de Dolores Padierna a su compañía, y se sabe que fue previo acuerdo de que ella va a ser la candidata de Morena para la alcaldía Cuauhtémoc. Esto, pese a que Monreal decidió apoyar a Harfuch a cambio de que su hija Catalina fuera la candidata a esa Alcaldía. La segunda razón es que en el Frente Amplio ya le ofrecieron a Cuevas una diputación federal a cambio de apoyar a Santiago Taboada, oferta que no debería rechazar porque tiene enfrente muchos adversarios políticos y requiere fuero para el próximo sexenio.
El Independiente	Maquiavelo tenía razón Koldo Herria	¿Un tercer policía para gobernar CDMX?	Pase lo que nos pase, si el ex titular de la seguridad capitalina, Omar García Harfuch es postulado como candidato del partido-movimiento en el poder y logran hacerlo con una cicatrización razonable y sumando a Clara Brugada, será el tercer policía que gobierne a más de una decena de millones de habitantes y otro tanto de la población flotante diaria.
El Independiente	Mensaje político Alejandro Lelo	Ya les ganó Taboada	Lo peor para Brugada y Harfuch es que ya los desdibujaron, les hicieron perder su esencia. Ella era fuerte con las bases morenistas, con ese discurso de primero los pobres, pero ahora, al menos en su narrativa los abandonó, pues dice que hasta representa a las clases medias. Y Harfuch, cuyo principal atractivo político era no ser cercano al primer mandatario, ahora resulta que es más lopezobradorista que López Obrador. Si esto se combina con que el ex jefe de la policía no traía el respaldo de las bases morenistas, parece que puede terminar con saldo negativo.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	FGJ	Hoy se dará el primer paso en el proceso de ratificación de Ernestina Godoy al frente de la fiscalía capitalina, cuando los integrantes del Consejo Judicial Ciudadano hagan saber su decisión al Congreso de Ciudad de México. De acuerdo con el presidente de ese organismo, Jorge Nader Kuri, será una opinión formulada con plena libertad y sin presiones de ningún sector. Sin embargo, luego de que este órgano civil emita su recomendación, la última palabra será del jefe de Gobierno, Martí Batres.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

16 de octubre 2023

El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	¿Quién protege el horror de Ernestina Godoy?	El jueves 12 de octubre, los diputados panistas Luis Chávez, Federico Chávez y Luisa Gutiérrez abrieron las puertas del Congreso a las víctimas de la fiscalía de la fiscal carnal, Ernestina Godoy , para visibilizarlas tras la negativa del Consejo Judicial Ciudadano de realizar audiencias públicas.
---------------	---	--	---

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes políticos	Migración incontrolable	En Santa Catarina, Nuevo León, cuando trasladaban a un grupo de nueve migrantes en una unidad pesada sobre la carretera Monterrey-Saltillo, tres hombres fueron detenidos por elementos de la Fuerza Civil . Mientras que en San Luis Potosí desaparecieron cinco migrantes menores de edad del DIF y las primeras investigaciones culpan a un grupo armado.
El Sol de México	A la sombra	Conflicto	Si tenían alguna duda de la postura de México en el conflicto de Israel y Palestina, el misterio se despejó este fin de semana con una firmeza que muchos aplauden: "Es urgente hacer un llamado a Israel porque aún la guerra tiene reglas", dijo la secretaria de Relaciones Exteriores de México, Alicia Bárcena . Pidió el sábado a Israel a abrir un corredor humanitario hacia Gaza para dejar salir a los civiles.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Garantizan derecho a conformar una familia	Con el fin de garantizar el derecho de las personas privadas de la libertad a casarse y a tener una familia si así lo desea, la Dirección General de Registro Civil, en coordinación con la Subsecretaría del Sistema Penitenciario , informa que en lo que va de 2023 ha realizado cerca de 300 registros de matrimonio, 41 reconocimientos y 40 registros de nacimiento en el Centro Varonil y Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, y en los reclusorios preventivos varoniles Sur y Norte.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

16 de octubre 2023

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	Circuito Interior	Cuauhtémoc	Ya lo dice el viejo y conocido refrán: “Del plato a la boca a veces se puede caer la sopa”. Algunos cercanos le han recomendado tener presente ese dicho popular al diputado Temístocles Villanueva, quien lleva un ratote sudando en su carrera por la Alcaldía Cuauhtémoc. Y todo porque parece que la ruta podría complicársele al saltar Tomás Pliego como nuevo aspirante a la demarcación aún gobernada por Sandra Cuevas.
El Financiero	Confidencial	Apoyos sociales en tiempos de no-precampaña	El jefe de Gobierno de la capital, Martí Batres, concluyó este fin de semana en Milpa Alta un recorrido por las 16 alcaldías, donde entregó un total de 72 mil 382 tarjetas del Programa Bienestar para Niñas y Niños, Mi Beca para Empezar.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	GCDMX	A ver si Martí Batres no repite el numerito de Claudia Sheinbaum de desechar un estudio científico, sólo porque no salió como le habría gustado. Se trata del informe que presentaron Luisa Tan Molina, del MIT, junto con Armando Retama y Miguel Zavala. El reporte entregado a la Comisión Ambiental de la Megalópolis señala algo que a la 4T le molesta: que la contaminación en la CDMX se debe, en buena medida, al cochinerero que produce la refinería de Tula.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Adán compañero de primera	En Tabasco, la Coordinadora Nacional de la 4T, Claudia Sheinbaum Pardo, reconoció a su compañero del movimiento, el tabasqueño Adán Augusto López. “Nos está ayudando mucho a seguir avanzando y a poder triunfar en el 2024”, dijo. Incluso, calificó al ex secretario de Gobernación como un compañero de primera.
Reporte Índigo	Redes de poder	La señal de la coordinadora	El día de hoy los aspirantes a las candidaturas de Morena a las nueve gubernaturas en juego en 2024 se reunirán con el dirigente nacional, Mario Delgado, así como con la coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, y eventual candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, en donde se conocerán los detalles de las encuestas finales para determinar al abanderado o abanderada por entidad, después de que el Comité Ejecutivo Nacional diera a conocer a quienes serán medidos.
El Universal	Bajo Reserva	Llega la caballería ayudar a Xóchitl	A Xóchitl Gálvez ya se le vio más acompañada y respaldada por integrantes de los partidos. Nos cuentan que los dirigentes nacionales partidistas han acompañado a la senadora a varios de sus eventos. Nos aseguran que además de la presencia de los liderazgos partidistas, el equipo de apoyo de la virtual aspirante presidencial del Frente Amplio por México ya casi tiene listo a su equipo de campaña. La llegada de la “caballería” se da luego de que varias encuestas ponen a doña Xóchitl en una gran desventaja frente a la morenista Claudia Sheinbaum y había la percepción que los partidos políticos la habían dejado sola.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

16 de octubre 2023

La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Creel y De la Madrid con Xóchitl	Le cae muy bien a Xóchitl que dos políticos profesionales, con experiencia en el oficio, ya sean parte de su primer equipo. Santiago Creel y Enrique de la Madrid aportarán un principio de orden, coherencia en el discurso, una estrategia clara para los desplazamientos, para elegir con un propósito claro a dónde ir y con quién reunirse.
El Financiero	Confidencial	“Te lo digo a ti, Adán, para que lo entiendas, Marcelo”	Como un “mensaje cifrado y preciso” para Marcelo Ebrard se interpretaron en Tabasco las palabras de Claudia Sheinbaum, según los propios seguidores marcelistas. Nos comentaron que cuando la ex jefa de Gobierno dijo en Villahermosa que “Adán Augusto sí es un compañero de primera, porque no sólo reconoció el triunfo y el resultado en las encuestas, sino que está en el movimiento y nos está ayudando para obtener el triunfo en 2024” , fue un mensaje directo para el ex canciller.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	PRI	Por cierto que entre los suspirantes del PRI, del PRD ¡y hasta del PAN! no cayó del todo bien el espaldarazo al panista Santiago Taboada, como virtual abanderado en la CDMX. La molestia se debe a que tanto el priista Adrián Rubalcava, como los perredistas Luis Cházaro y Víctor Hugo Lobo; así como la albi azul Lía Limón, siguen esperando a que se definan las reglas para la postulación.
El Economista	La gran carpa	Equilibrista	Está cada vez más cerca el tiempo para que la Comisión Nacional de Búsqueda tenga un titular después de la salida abrupta de Karla Quintana y los señalamientos del presidente, AMLO por las cifras. El 13 de octubre finalizó el proceso de recepción de propuestas de personas candidatos. Al final se recibieron 140 propuestas, 62 de colectivos de víctimas, 63 de personas expertas y 15 de organizaciones de la sociedad civil.
La Razón	Rozones	UNAM	Interesante, la pasarela oficial de candidatos a la rectoría de la UNAM que tendrá lugar en los medios que pertenecen a la máxima casa de estudios, esto es TV y Radio UNAM. Y es que a partir de hoy se transmitirán programas y entrevistas con quienes conforman la lista de finalistas que dio a conocer la Junta de Gobierno.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS